

"L'œil ne peut donc pas dire à la main :

« Je n'ai pas besoin de toi ! »

Et la tête ne peut pas dire non plus aux pieds :

« Je n'ai pas besoin de vous ! » Bien plus, les parties

du corps qui paraissent les plus faibles sont indispensables ;

celles que nous estimons le moins, nous les entourons de plus de soin que les autres ;

celles dont il est indécent de parler sont traitées avec des égards particuliers qu'il n'est pas nécessaire d'accorder aux parties plus convenables de notre corps.

Dieu a disposé le corps de manière à donner plus d'honneur aux parties qui en manquent :

ainsi, il n'y a pas de division dans le corps, mais les différentes parties ont toutes un égal souci les unes des autres.

Si une partie du corps souffre, toutes les autres souffrent avec elle; si une partie est honorée, toutes les autres s'en réjouissent avec elle.

Or, vous êtes le corps du Christ, et chacun de vous est une partie de ce corps."

La première lettre de Paul aux Corinthiens 12, 21-27

## **Prenez le temps pour penser et prier pour**

- **une personne qui souffre,**
- **une personne qui est à l'hôpital,**
- **une personne qui travaille dans la santé :  
infirmier, médecin, aide-soignant, ambulancier, ....**



Méditons ensemble

